



La muestra de esta pintora, Teresa Matilla, cuenta con 15 cuadros de acuarela y 5 libros escultura. Para hacerla ha encontrado la inspiración en el mar de Formentera, al que ha ido a meditar después de sufrir la muerte de su compañero de vida, el fotógrafo Reinald Wünche, y de atravesar un cáncer al que le ha ganado la batalla, según ha explicado.

Matilla ha entrado dentro de los cuadros para recortarlos y crear figuras con volúmenes, según ha dicho la autora que una vez más destaca el color azul y blanco como esencial en su obra. Una obra que puede visitar hasta el próximo 26 de septiembre en la Sala de Exposiciones del Ajuntament Vell, de lunes a sábado de 11.00 a 13.30 y de 19.00 a 21.00 horas.